

EL FUTBOL FEMENIL: MOTOR DE EQUIDAD Y OPORTUNIDADES EN TOLUCA

- *Las jugadoras han demostrado destreza, pasión y dedicación en el terreno de juego*
- *Se han ganado un espacio en el corazón de la afición y reciben su apoyo*

Toluca, Estado de México, 21 de mayo de 2023.- El futbol femenino ha experimentado un crecimiento exponencial en Toluca, convirtiéndose en un poderoso motor de equidad, igualdad de oportunidades y empoderamiento para las mujeres, como las Diablitas del Club Deportivo Toluca, quienes han demostrado la destreza, pasión y dedicación en el terreno de juego, rompiendo estereotipos, desafiando barreras y ganándose un espacio en el corazón de la afición.

Este deporte se ha convertido en un símbolo de lucha por la igualdad de género, pues a través de su práctica se promueve la inclusión, se desafían los roles de género establecidos y se demuestra que las mujeres pueden competir en igualdad de condiciones con sus contrapartes masculinos.

Además de que el talento de las jugadoras ha consolidado a Toluca como una Marca Ciudad, pues atrae a gente de otros lugares del estado y del país a los partidos, como a Margarita Peñaloza, quien desde Valle de Bravo visitó a la ciudad para apoyar a las Diablitas: “Venimos con mucho entusiasmo, a mí me gusta mucho el futbol, desde antes he jugado y pues me da gusto que se apoye este deporte, que veamos que tenemos mucho que dar, no sólo el varonil sino también muchas mujeres destacan en este deporte y es muy importante que lo valoremos”.

Para que un deporte sea exitoso es fundamental que una ciudad y su afición lo apoyen y valoren, como en Toluca, que con hechos envía un mensaje claro a la sociedad sobre la importancia de brindar oportunidades iguales a todas las personas.

En este sentido, Lupita Zepeda expresó llena de emoción que “vengo a Toluca a disfrutar de un partido femenino de futbol, es padrísimo porque las mujeres podemos destacar en todos los ámbitos, no nada más en la cocina, también en los deportes; además es importante que los niños sepan que somos todos iguales o sea, que no porque eres hombre puedes hacer solamente un deporte y la mujer otro”.

Las Diablitas también han sido fuente de inspiración para las nuevas generaciones, como comenta Miriam Hernández, jugadora de extremo izquierdo de sólo 15 años de edad, quien explicó que al verlas en el Estadio Nemesio Díez, “me veo jugando como ellas, y pienso que algún día quisiera estar como ellas en su lugar y ver a mi familia en esa zona VIP, que me vean dentro de la cancha. Yo inicié a los 9 años y ahorita estoy en el club entrenando y tener a la Bombonera es increíble porque es un buen estadio, varios que tenemos ese sueño de llegar creo que es una oportunidad muy grande que tenemos”.



“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Hombres y mujeres se sienten orgullosos de los avances que ha tenido en Toluca el fútbol femenino, como lo menciona Julio César Castelán, pues dijo “en realidad me parece una buena iniciativa, sobre todo para la selección, para futuros proyectos, hemos asistido a varios partidos desde que se inició la liga y en general es un ambiente muy saludable y muy entretenido y los partidos son buenos”.

Por esta razón, las jugadoras se han ganado un lugar en el corazón de la afición, como dice Armando Valencia quien, con la playera del Toluca, explicó que “vemos ahorita la gente que viene, como nosotros, porque sí hay personas que lo vienen a apoyar; además el fútbol y que haya eventos de este tipo en la ciudad ayuda mucho culturalmente, más que nada a los jóvenes que vemos otro entretenimiento que es ver el fútbol”.

El fútbol femenino nos muestra que el talento y la pasión no tienen género; al apoyar a las jugadoras, estamos promoviendo una sociedad más justa y equitativa, donde las oportunidades se brinden sin distinción.